



**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. STHF5168**

**Prix NC**

**Gassin**

Maison à louer (83580)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée sur une colline de Gassin, dans un secteur très calme et privé à proximité du vieux village, cette propriété idyllique surplombe ses alentours jusqu'au îles d'Hyères. À l'entrée se trouve un petit bosquet avec des oliviers centenaires, et juste après un patio avec une sculpture artistique monumentale. La maison de plain pieds, en excellent état, est agencée avec du mobilier design très bien adapté et un éclairage de premier choix. Vous apprécierez la vue panoramique sur les collines boisées, sur la mer turquoise et sur le village médiéval de Gassin, illuminé le soir depuis la terrasse. ...

Nestling on the hillside of Gassin in a very quiet and private area close to the old village, this idyllic property overlooks its surroundings towards Hyeres Islands. At the entrance a grove of old olive trees, right after a patio with a monumental art sculpture. The house itself is in perfect condition, fitted with shapely designed furniture and exclusive lighting. Appreciate the sweeping views over the timbered hills towards the turquoise sea and the illuminated village of Gassin from the terrace by night. The pool or the nearby beaches invite for swimming: Pampelonne – famous and ...

## SAINT TROPEZ HOME FINDERS

14 Rue de la Tasco / Place de la Mairie - 83990 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)